
Resoconto del Comitato Genitori del 23 febbraio 2018 

Si è svolta il giorno mercoledì 23 febbraio 2018, nell'Aula Magna del Liceo, la seconda Assemblea 
dell'anno scolastico 2017/2018 del Comitato dei Genitori del Liceo Fermi, avente il seguente 
O.d.G.:  

1. verifica andamento anno scolastico; 
2. resoconto ultimi Consigli d'Istituto; 
3. sondaggio su ripetizioni; 
4. edilizia scolastica; 
5. benessere e prevenzione; 
6. varie ed eventuali. 

L’Assemblea è stata presieduta dal presidente del Comitato Genitori Massimo Bolognesi ed erano 
presenti all'incontro Roberto Melino, presidente del Consiglio d'Istituto ed Andrea Trevisani 
membro del CdI stesso. 
Nonostante le avverse condizioni meteorologiche, hanno partecipato all'assemblea, oltre a diversi 
genitori uditori, 30 rappresentanti così suddivisi per anno: 

Anno I II III IV V 
Rappresentanti 8 7 7 5 3 

 
La seduta si è aperta alle 17,15 con l’intervento del Dirigente Scolastico, prof. Lazzarini, che 
descrive la situazione iscrizioni. Gli esuberi ci sono stati in tutti gli indirizzi. Il numero di studenti 
per classe è stato limitato a 27 per evitare problemi di sforamento con l'aggiunta degli eventuali 
bocciati. Le domande d'iscrizione sono state 346 di cui 324 accolte. 
L'iscrizione agli anni successivi al primo, come l'anno scorso, sarà posticipata per non gravare 
economicamente sulle famiglie in questo periodo in cui viene richiesto il saldo delle quote dei 
viaggi d'istruzione. Descrive come il finanziamento, versato da circa il 97% delle famiglie, sia parte 
importante per l'offerta formativa della scuola. 
Per quanto riguarda la futura sede nuova, la proposta è stata favorevolmente accolta. Attualmente i 
lavori inseriti nel primo piano di finanziamento (30 milioni) riguardano solo l'adeguamento 
antincendio, mentre il progetto per la nuova sede potrebbe essere inserito nel secondo piano di 
finanziamenti. 
Il prossimo anno verrà riscritto il PTOF per cui il Dirigente chiede a noi genitori di segnalare quali 
modifiche vorremmo apportare. 
 
1 – Vengono riportati vari problemi con insegnanti. I genitori chiedono quali consigli seguire per 
poter segnalare questi problemi al Dirigente Scolastico. Il consiglio fornito è stato quello di far 
contattare direttamente il Dirigente prima dai rappresentanti degli studenti, poi da quelli dei genitori 
in modo da avere i due punti di vista. Non è detto che i problemi possano essere risolti ma 
sicuramente è importante per farne conoscere l'importanza ed avviare un percorso di risoluzione. 

Un rappresentante suggerisce di inserire nel POF il potenziamento dell'insegnamento dell'inglese sia 
dal punto di vista della preparazione degli insegnanti sia dal punto di vista delle modalità di 
insegnamento (madrelingua con lezione completamente in inglese). 



Un altro rappresentante suggerisce di inserire nel POF corsi di logica sulla scorta di quanto già 
sperimentato quest’anno (https://www.liceofermibo.gov.it/circolari-studenti/triennio-corso-logica ) 
per la preparazione ai test di ammissione. 

Un genitore chiede se ci sono dati relativi all'utilità dei Compiti a Scuola per gli studenti con DSA 
segnalata. A suo parere per questi ragazzi sono inutili in quanto andrebbero aiutati in maniera 
specifica.  

2 - Vengono riportati alcuni argomenti trattati negli ultimi CdI: 

Iscrizioni: quest'anno le iscrizioni sono state numerose causando esuberi in tutti gli indirizzi, 
compreso il tradizionale dove storicamente non vi erano mai state; questo ha comportato una 
rivisitazione della distribuzioni delle classi perché la scuola non voleva dover respingere richieste 
per il tradizionale essendo questo l'indirizzo che contraddistingue il Fermi. 

Nella sede di Bologna saranno presenti 12 classi prime: 
 10 liceo tradizionale di cui 
 1 potenziamento linguaggi (esubero 3) 
 1 bilinguismo cinese (esubero 1) 
 1 potenziamento scientifico (41 domande - 14 esuberi) 

2 scienze applicate 

Nonostante le raccomandazioni del dirigente scolastico allo staff amministrativo, anche quest'anno 
c'è stato un errore di assegnazione di una domanda, pertanto il sorteggio per l'indirizzo dei 
linguaggio si è dovuto ripetere.  

Seggio elettorale: sarà utilizzata a tale scopo solo l'ala ovest. Le quinte faranno lezione 
regolarmente nell'ala est. Tutte le altre classi rimangono a casa sia sabato che lunedì. La sede 
associata non è seggio elettorale quindi svolgerà lezione regolarmente. 

3 – Viene presentato un sondaggio preparato dal comitato dei genitori sul supporto allo studio; 
vengono invitati tutti i rappresentanti a richiedere la partecipazione a tutti i genitori della propria 
classe; si suggerisce di utilizzare i prossimi consigli di classe come momento per diffondere 
l'informazione.  

4 – C'è stato un incontro tra il presidente del CdI, un rappresentante degli studenti, il dirigente 
scolastico, i responsabili dell'edilizia scolastica ed i tecnici della città metropolitana; si è parlato 
degli interventi necessari alla scuola e della possibilità di costruire un nuovo edificio. Per quanto 
riguarda gli interventi, saranno rifatti gli infissi dell'ala est ed i bagni. Il dirigente ha avanzato in 
maniera esplicita la richiesta di costruzione del nuovo edificio. L'area è ancora al vaglio della 
commissione tra le possibili soluzioni: STAMOTO, ex caserma Perotti (via Marx) ed ex caserma 
dei Carabinieri (via delle Armi). 

5 – Abbiamo affrontato il problema prevenzione riferito a consumo di alcol, fumo e sostanze 
stupefacenti in CdI dove; come genitori, abbiamo richiesto una riflessione in seguito a segnalazioni 
da parte di alcuni di voi. 

https://www.liceofermibo.gov.it/circolari-studenti/triennio-corso-logica


Il dirigente ha descritto tutte le attività che la scuola ha messo in campo relative al tema in 
questione:  

• incontri sui danni derivanti dal fumo nelle classi prime con esperimenti nel laboratorio di 
scienze; sulle droghe leggere viene volontariamente evitato l'approfondimento per cercare di 
non incorrere nell'effetto contrario (emulazione anziché prevenzione);  

• viene eseguita anche diffusione informativa sulle malattie sessualmente trasmissibile perché 
si è rilevata molta ignoranza da parte dei ragazzi su questo argomento;  

• sono stati organizzati degli incontri per gli insegnanti sulla prevenzione e gestione delle 
tendenze suicide;  

• sono stati seguiti dei convegni sul tema dell'abbandono sociale (quest'anno il numero è 
passato da 15 a 5 a seguito di alcuni ritiri o trasferimenti ad altra scuola);  

• sono state coinvolte le forze di polizia per una dimostrazione con i cani antidroga nel cortile 
della scuola (gli studenti sono stati avvertiti dal Dirigente che nel caso le forze di Polizia 
chiedano l'ingresso nell'istituto per controlli antidroga, darà loro libero accesso);  

Sulla richiesta esplicita da parte del presidente del CdI per riuscire a debellare il consumo di 
sigarette all'interno della scuola, specificatamente nel cortile, il dirigente ha spiegato che, per farlo, 
è necessario creare delle ronde di vigilanza e che il rischio è che i ragazzi riprendano l'abitudine di 
consumare le sigarette all'interno dei bagni (usanza oramai abbandonata) dove non è possibile il 
controllo. 

Un rappresentante chiede che gli insegnanti diano il buon esempio evitando di fumare nel cortile. Si 
può ipotizzare un incentivo per i virtuosi non fumatori. 

Va richiesto alla scuola se ci sono automatismi di segnalazione delle assenze per individuare casi di 
abbandono sociale, senza aspettare gli scrutini, in quanto il problema va affrontato 
tempestivamente. Si potrebbe proporre anche una sensibilizzazione degli studenti per rendere 
capillare la vigilanza e tempestiva la segnalazione. 

 

6 – Un genitore di terza chiede se è possibile rivedere l'organizzazione dell'ASL per offrire attività 
di classe anziché personali in quanto gli studenti sono disorientati di fronte all'organizzazione del 
piano personale e non riescono a scegliere le possibilità di loro interesse. Viene risposto che la 
decisione della scuola è proprio quella di responsabilizzare gli studenti nell'organizzare le proprie 
attività dandogli l'impegno ed il piacere di personalizzare i propri impegni in questo ambito. Ciò 
non toglie che se una classe organizza una ASL di classe e la propone alla scuola non ci dovrebbero 
pareri sfavorevoli alla sua accettazione. 

 

Alle 19,05 è stata dichiarata chiusa l'assemblea. 
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